



Baustoffuntersuchung Krankenhaus in Neustadt

Projekt:

Schadstoffkataster
Krankenhaus Hetzelstift in
Neustadt/Weinstr.

Auftrag:

Baustoffuntersuchung und
abfallrechtlichen Bewertung

Auftraggeber:

Volker Dörr Architekten GmbH

Laufzeit:

2010-2011

Projektbeschreibung:

Um Planungssicherheit bei anstehenden und zukünftigen Umbaumaßnahmen zu erzielen, sollten die Gebäude des Krankenhauskomplexes Hetzelstift in Neustadt auf Schadstoffe untersucht werden. In das Schadstoffkataster mit einbezogen wurden neben dem Gebäudekomplex Bauteile 1 bis 6 die Einzelgebäude Schwesternwohnheim sowie die Transformatorstationen West und Ost, die ebenfalls auf dem Krankenhausgelände liegen. Einzelne Funktionsbereiche oder Gebäudeteile wurden zu verschiedenen Zeiten umgebaut bzw. modernisiert, so dass eine Beurteilung der Bausubstanz weder für ganze Geschosse noch für Gebäudeteile verallgemeinert werden kann.

Leistungen:

- Erstellung eines Untersuchungskonzepts
- Kartierung der Schadstoffquellen
- Entnahme der Proben mit firmeneigenem Personal
- Chemoanalytischen Untersuchungen und Analysen
- Ausarbeitung einer Gefahrstoffermittlung
- Abfallrechtliche Bewertung

